
戸倉三郎新長官就任会見での代表質問について

◎質問1

長官に就任されるにあたり、ご所感と抱負についてお聞かせください。

◎質問2

新型コロナウイルスの感染対策や裁判手続のIT化など、裁判所が抱えている現在の課題

についてお聞かせください。また、今後の裁判所の在るべき姿についてお考えをお聞かせ

ください。

◎質問3

裁判員裁判が始まって13年が経ちました。刑事裁判に長く携わられた視点から、裁判員

裁判には現在どのような課題があるとお考えでしょうか。また、来年からは若い世代が参

加することになりましたが、その影響や効果などについてお考えをお聞かせください。

◎質問4

社会では多様化が進み、国民の中には憲法をもとに救済を求める声も多くあります。 「憲

法の番人」とも呼ばれる最高裁の長官として、憲法に対するお考えをお聞かせください。

◎質問5

お休みの日はどのようにお過ごしでしょうか。また、大切にされている言葉や考え方につ

いてお聞かせください。


